

えがおいっぱい！7月

戸田市立 笹目東小学校 第1学年 学年だより 令和7年6月28日

もうすぐ夏休み

本日の学校公開日には、御多用の中御参観いただき、ありがとうございました。入学式から3か月が経ち、子供たちは学校生活にも慣れ、ひらがなをつかって文が書けるようになるなど大きく成長しました。梅雨の晴れ間には、元気に校庭へ出て遊んでいます。給食・掃除当番をする中で、友達と力を合わせることの大切さも学んでいるようです。もうすぐ初めての夏休みを迎えます。生活面・学習面のまとめをして、より有意義な時間を過ごせるよう支援してまいります。

あさがおの植木鉢について

5月に種をまいたあさがおが、ツルをたくさん伸ばし、花も咲き始めました。夏休み中は、御家庭で観察・世話を続けていただきますので、**7/4（金）放課後～7/11（金）**の期間にお持ち帰りをお願いします。子供たちでは持ち帰れないため、お家の方が取りに来てください。

夏休みの宿題で観察カードを提出します。また、来年の1年生にプレゼントするので、とれた種を20粒程度袋に入れて、御家庭で保管しておいてください。夏休みが終わったらお子さんに持たせてください。

≪6月の学習活動の様子≫ [笹目東小学校 Facebook から](#)



※詳しい行事については、学校だよりを御参照ください。